

zyght Software HSE  
 ¿Listo para llevar tu gestión HSE al siguiente nivel?  
 Solicita tu DEMO

Home > Economía > Empresas

2 Aún puedes leer 2 artículos más. Crea tu cuenta ahora mismo y disfruta de 10 contenidos mensuales gratis.

Crea tu cuenta

23 ago 2023 - 10:41 p. m.  
Redacción Economía

# Reciclando contratos, Ecopetrol espera incrementar la exploración petrolera

El primer paso comenzará con la reapertura de siete contratos petroleros de Ecopetrol y uno de la filial Hocol, todos ubicados en el Piedemonte Llanero y en los Llanos Orientales.



Únete a nuestro canal de WhatsApp y recibe las noticias más importantes



Ecopetrol busca incrementar sus reservas con el reciclaje de contratos petroleros.

Foto: Cortesía Ecopetrol

Escucha este artículo

0:00 / 3:07 1X

Pagas por 3 meses solo \$3.000 y por los 9 meses restantes solo \$106.000

UN AÑO DE PLAN DIGITAL BÁSICO EL ESPECTADOR

Promoción válida del 21 al 31 de agosto de 2023

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, manifestó que al margen de la decisión que tome el gobierno en materia de firma de nuevos contratos petroleros, la compañía colombiana va a seguir explorando en busca de nuevas reservas con los contratos ya firmados.

“Nosotros desde Ecopetrol hemos dado un parte de tranquilidad. Nosotros vamos a seguir buscando y vamos a seguir explorando en los 48 contratos que tenemos habilitados”.

Empresas

China se prepara para pérdidas por US\$38.000 millones en sector fiduciario

Hace 6 horas

La firma de nuevos contratos petroleros es una decisión que deben tomar los ministerios de Minas y Energía, y Hacienda

ARIO HERNÁNDEZ

junto con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y la misma compañía **Ecopetrol**.



Sigue a El Espectador en WhatsApp

**Le puede interesar: China se prepara para pérdidas por US\$38.000 millones en sector fiduciario**

#### El Espectador en video:

Lo cierto es que **Ecopetrol** va a empezar a reciclar contratos suspendidos y retomar algunos que hayan devuelto otras petroleras. “Son ocho de los que han sido suspendidos, en esos contratos vamos a revisar la posibilidad de una reapertura de los mismos para seguir buscando petróleo y gas, aumentar las reservas y aspirar a la gran meta que tenemos y al gran reto de garantizar para el país la seguridad energética. Ese es el gran reto”, dijo el presidente de **Ecopetrol**.

Newsletters exclusivos Cinco días a la semana

#### Hoy en El Espectador

Entérate en las noches de lo que pasó en el día con las sugerencias de nuestros editores.

Inscríbete

Al registrarte, aceptas nuestros T y C y nuestra Política de privacidad.

De los ocho contratos que menciona el presidente de **Ecopetrol**, siete son de **Ecopetrol** y uno de Hocol. Todos están ubicados en el Piedemonte Llanero y en los Llanos Orientales. Los siete de **Ecopetrol** son: Catleya, Llanos 39, 52, 121 y 38,

Newsletters exclusivos Cinco días a la semana

#### Hoy en El Espectador

Entérate en las noches de lo que pasó en el día con las sugerencias de nuestros editores.

Inscríbete

Al registrarte, aceptas nuestros T y C y nuestra Política de privacidad.

De los ocho contratos que menciona el presidente de **Ecopetrol**, siete son de **Ecopetrol** y uno de Hocol. Todos están ubicados en el Piedemonte Llanero y en los Llanos Orientales. Los siete de **Ecopetrol** son: Catleya, Llanos 39, 52, 121 y 38, también están Odisea y Sirirí. A Hocol, filial de **Ecopetrol**, pertenece Mundo Nuevo.

En esos contratos vigentes, en los suspendidos y “en los que llegaran a dejar otras compañías petroleras, buscar y encontrar la manera de seguir balanceando ese ejercicio en esa línea”, señaló Ricardo Roa.

**Ecopetrol** tiene una gran apuesta en offshore (costa afuera) “estamos hablando de entre cinco tera pies cúbicos y unos siete tera pies que demanda inversiones importantes” que pueden ir hasta los US\$7.000 millones. La idea es elevar las reservas del país para 15 años, dijo el presidente de la petrolera colombiana.

En el evento Cumbre internacional sobre Sostenibilidad e Innovación Ambiental, el presidente de la petrolera remarcó los programas que desarrolla la empresa petrolera colombiana en materia de prácticas ambientales.

**Para más información: El Grupo Éxito entra a las bolsas de EE.UU. y Brasil: ¿qué implica esta movida?**

Desde el relevo que se presentó en el ministerio de Minas y Energía, el nuevo ministro Andrés Camacho anunció un nuevo viraje en la política petrolera del país. Sin cerrar la puerta a los nuevos contratos petroleros, el gobierno se ha dado cuenta sobre la importancia incrementar la búsqueda de crudo en el subsuelo colombiano.

**Confía** [Suscríbete](#) **EE**  
Investigamos, confrontamos, revisamos datos e **informamos la verdad.**

**Temas recomendados:**

- [Ecopetrol](#)
- [Hocol](#)
- [Contratos petroleros](#)
- [Reservas petroleras](#)



[Ir a los comentarios](#)

**Lo que es tendencia**



**Prémium** Macroeconomía

**1** ¿A cuánto llegaría el precio del dólar en



Columnistas

**2** Con el aval del Grupo Aval



Ciencia

**3** Abren convocatoria de becas para mujeres



Judicial

**4** En cooperación con el FBI autoridades